
Leitung Hochschulcontrolling: Rita Westphal wechselt an die Christian-Albrechts-Universität 

zu Kiel. 

 

Zum 01. April übernehme ich die Leitung des Geschäftsbereichs für Finanzen und 

Berichtswesen an der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel und vertrete gleichzeitig dort die 

Kanzlerin. Ich freue mich sehr auf diese spannende Aufgabe. Gleichzeitig blicke ich auf fast 

vier Jahre an der TU Braunschweig zurück und bin dankbar für die spannenden Projekte, die 

ich begleiten durfte und für die Erfahrungen, die ich gesammelt habe.  

Besonders der Antrag „We move“ im Rahmen der Exzellenzstrategie zur Exzellenzuniversität 

war für mich sehr spannend, da hierfür die notwendigen Daten und Fakten der TU 

Braunschweig zu Beginn meiner Beschäftigung bereitgestellt werden mussten. Das Projekt 

habe ich bis zur Begutachtung begleiten dürfen.  

Weiterhin wurde u. a. in letzten vier Jahren ein Risikomanagement etabliert, 

Standardberichte für die Lehrgovernance geschaffen, die Ressourcenverteilung für den 

Zukunftsvertrag Studium und Lehre stärken abgeschlossen und bei der WKN 

Potenzialanalyse unterstützt um nur einige Projekte zu nennen.  

Auch die finanziellen Herausforderungen durch den Sparzwang des Landes wie 

beispielsweise Einführung der Globalen Minderausgabe konnten maßvoll umgesetzt werden.  

Darüber hinaus wurde die Budgetplanung, Rücklagensteuerung, Haushaltsanmeldung, 

sowie der Prozess Jahresabschluss weiterentwickelt und transparenter gestaltet.   

Außerdem wurde ein Leporello mit Daten & Fakten der TU auf einen Blick eingeführt und der 

Zahlenspiegel weiterentwickelt.   

Besonders bereichernd empfand ich in allen Projekten den direkteren Austausch mit 

Kolleg*innen aus Fakultäten und Zentralverwaltung. 

Ich habe die Universität als eine sehr lebendige und forschungsnahe Hochschule 

kennengelernt mit einer großen Themenvielfalt und vielen neuen Ideen.   

Ich bedanke mich bei allen Kolleg*innen und Akteur*innen die mich während meiner Zeit an 

der TU Braunschweig sehr kollegial aufgenommen und aktiv und begeistert bei der 

Weiterentwicklung der Stabsstelle Hochschulcontrolling und bei Projekten unterstützt haben.  

Besonders hervorheben möchte ich die sehr vertrauensvolle und konstruktive 

Zusammenarbeit mit dem Präsidium in den letzten vier Jahren, wofür ich dankbar bin.  


